

Inauguration du deuxième parc solaire photovoltaïque à Matanzas

Image not found or type unknown

La Havane, 29 juin (RHC) – En présence du commandant de la Révolution Ramiro Valdés Menéndez, le parc solaire photovoltaïque Hoyo Colorado, situé dans la municipalité de Martí, à Matanzas, a été officiellement inauguré ce samedi.

Le vice-Premier ministre, accompagné de Marieta Poey, gouverneure de Matanzas, a visité les locaux de l'unité de production et s'est entretenu avec les ouvriers des détails de la construction et de la portée stratégique de cet investissement pour le pays.

Il a souligné l'importance de l'entretien et de la maintenance de ce site, évalué à plusieurs dizaines de millions de pesos.

Lors de la cérémonie d'inauguration, des équipes et des ouvriers exceptionnels ont été récompensés pour l'installation de l'installation, qui est connectée au Système électrique national depuis le 4 juin.

Il a été révélé que la centrale de Martí est la seizième à produire de l'électricité dans le pays, avec une capacité dépassant les 91 mégawatts.

C'est une nouvelle encourageante dans un contexte de tension électrique extrême, avec des coupures de courant pouvant durer jusqu'à plus de 20 heures par jour sur certains circuits.

La province construit actuellement d'autres centrales similaires, notamment celle de Colón, dont l'achèvement est prévu pour le second semestre.

Le programme national comprend la mise en service initiale de 55 centrales solaires d'une capacité instantanée supérieure à 440 mégawatts. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/386202-inauguration-du-deuxieme-parc-solaire-photovoltaïque-a-matanzas>



Radio Habana Cuba